

Le tennis de table à Uzemain avec les Claireballes



1 - Bilan d'activité pour la saison 2016 – 2017 :

A - Phase 2 de la saison 2016 - 2017 (du 15 janvier au 30 avril 2017):

- L'équipe 1 a évolué en Régionale 4 et s'est une fois de plus bien comportée face à de grosses cylindrées telles que Remiremont, Vittel, Epinal, Anould et termine septième, avec 4 défaites, 2 nuls et une victoire et se maintient donc pour la prochaine session en Régionale 4.

-, L'équipe 2, dans une poule relevée avec des équipes telles que Neufchâteau, Charmes-Vincey ou Vittel, a terminé à la deuxième place de sa poule D en Départementale 1.

- Notons que nous n'avons pu engager que 2 équipes en championnat pour cette phase 2.

B - Phase 1 de la saison 2018 (du 1^{er} octobre au 10 décembre 2017)

Toujours avec des problèmes récurrents d'effectifs, la dernière saison nous avait mis dans l'obligation de repartir avec seulement 2 équipes, cette fois au 1^{er} octobre ce sont 3 équipes qui repartiront autour des tables.

- L'équipe 1, composée des vétérans Didier et Yannick et de David et Hugo a terminé brillamment à une seconde place entièrement méritée grâce à 5 succès, 1 nul et 1 seule défaite et se maintient en Régionale 4 à la rentrée de janvier ou accédera en Régional 3 au titre de meilleure deuxième..

Cl	Equipe	Pts	Joué	Vic	Nul	Def	Ff/P	PG	PP
1	MOYENMOUTIER 1	21	7	7	0	0	0	75	23
2	UZEMAIN 1	18	7	5	1	1	0	70	28
3	ANOULD Cercle P 7	17	7	4	2	1	0	57	41
4	VAGNEY A.T.T. 2	16	7	4	1	2	0	52	46
5	THIAVILLE L2V 1	13	7	3	0	4	0	45	53
6	ELOYES C.L.L.T. 1	11	7	2	0	5	0	42	56
7	EPINAL T.S.P. 2	8	7	0	1	6	0	36	62
-	REMIREMONT T.T. 3	8	7	0	1	6	0	15	83

- Les équipiers à Jordan, Laurent, Xavier et Yoann pour l'équipe 2 sont repartis dans la poule C de Départemental 1 et ont engrangé 6 victoires pour 6 matches. Très belle performance ! Ils accèderont en Elite Départementale à la rentrée de janvier Félicitations..

Cl	Equipe	Pts	Joué	Vic	Nul	Def	Ff/P	PG	PP
1	UZEMAIN 2	18	6	6	0	0	0	71	13
2	ELOYES C.L.L.T. 3	15	6	4	1	1	0	55	29
3	HADIGNY FR TT 1	12	6	3	0	3	0	41	43
-	ANOULD Cercle P 12	12	6	3	0	3	0	40	44
5	VITTEL ST REMY 8	11	6	2	1	3	0	46	38
6	BAINS LES BAINS 2	9	6	1	1	4	0	24	60
7	EPINAL T.S.P. 4	7	6	0	1	5	0	17	67

L'équipe 3, toujours emmenée par l'inusable Roger, et Tom, Arnaud et Eric repart donc pour cette saison en poule C de Départementale 2 et se comporte honorablement puisque terminant à la cinquième place et avec 2 victoires en 6 matches.

Cl't	Equipe	Pts	Joué	Vic	Nul	Def	Ff/P	PG	PP
1	HADIGNY FR TT 2	18	6	6	0	0	0	63	21
2	VITTEL ST REMY 11	15	6	4	1	1	0	53	31
3	SAINT DIE SRD T 7	14	6	3	2	1	0	52	32
4	CHARMES-VINCEY 5	13	6	3	1	2	0	52	32
5	UZEMAIN 3	10	6	2	0	4	0	36	48
6	ANOULD Cercle P 15	8	6	1	0	5	0	25	59
7	THAON CHENIMENI 8	6	6	0	0	6	0	13	71



2 - AG du club le dimanche 27 août 2017 :



Notre assemblée Générale s'est déroulée le dimanche 27 août, toujours aux serres Delez gracieusement mises à notre disposition par Philippe et sa famille, merci à eux.

La saison écoulée s'est soldée, cette année encore, sur une égalité quasi parfaite entre les recettes et les dépenses, soit un déficit de 18.56 hors intérêts du livret (29.78) ou plus 11.22 € en les prenant en compte

En recettes le thé dansant nous a rapporté 412.88 euros. A noter qu'une cinquantaine d'entrées supplémentaires rapporterait 400 euros supplémentaires !!!

Et le tiercé de poules plus de 264 €. Soit pour ces 2 manifestations plus de 680 €

La subvention communale de 300.00 euros a été reconduite et le conseil municipal a décidé cette année de nous verser 150.00 euros supplémentaires au titre des prestations d'activités scolaires.

Le coût des licences devient lui aussi exorbitant.

L'augmentation du prix de la licence en 2016 ne compense pas les dépenses 962 € en dépenses contre 715 € en recettes D'autant plus que cette année les instances dépaales, régales et nationales augmentent de manière significative les tarifs

Le remboursement des kilomètres à ceux qui, courageusement, prennent leur voiture s'est élevé cette année à 191.25 €

Donc année satisfaisante grâce surtout aux deux manifestations, thé dansant et tiercé de poules.

3 – Thé dansant du 5 novembre :

Traditionnellement, et à la même époque, notre thé dansant toujours animé par Charlotte Buch et son orchestre met un peu d'animation dans notre village. Une petite centaine d'amatrices et d'amateurs de musette a pu s'adonner à leurs danses favorites et ainsi nous permettre de dégager un petit bénéfice qui, comme d'habitude soulagera nos finances.



Alors, et pour conclure, que cette nouvelle année vous apporte la réussite, la santé et la prospérité que vous méritez. Que les difficultés de cette année nouvelle vous soient toutes épargnées, que le bonheur soit au rendez-vous dans vos cœurs et dans ceux de vos proches. En un mot, nous vous souhaitons une très bonne année 2018 !

Le président
Simon Gadnel

Rappel : Rendez-vous le 4 novembre 2018 pour le thé dansant